



## APPEL À DONS DE CHAUSSURES, COUVERTURES, DUVETS ET VÊTEMENTS D'HIVER POUR LES PERSONNES À CALAIS !

Près de 2 000 personnes exilées, parmi lesquelles des mineurs non accompagnés, des femmes et des enfants, vivent aujourd'hui à Calais dans des conditions extrêmement difficiles. Au côté des personnes concernées et de nombreuses associations, nous nous battons pour que les expulsions prennent fin et que toute personne puisse être rapidement hébergée.

**Mais, en attendant, il y a urgence.**

L'hiver débute déjà à Calais. Les tentes, couvertures et effets personnels des personnes sont régulièrement confisqués et détruits par la police lors des expulsions de campements qui ont lieu au minimum toutes les 48h. 967 expulsions ont ainsi eu lieu à Calais en 2020 selon Human Rights Observers. Les stocks des associations diminuent.

### QUELS SONT LES BESOINS ?

- Des **chaussures de sport, de marche, de randonnée en bon état du 39 au 47** car les personnes vivent dehors et marchent plusieurs kilomètres par jour.
- Des **couvertures et des sacs de couchage propres** à l'exclusion des couettes et des draps.
- Des **vêtements d'hiver pour homme du XS au XL en bon état** (joggings, vestes, pulls, gants, bonnets, écharpes, chaussettes, etc.).

### OU DÉPOSER LES DONS ?

Le secours catholique de Berck veut bien récolter les dons qui seront acheminés à Calais par une personne de Merlimont

**MERCI** de déposer vos dons les lundi, mardi et jeudi de 14 h à 17 h au local du secours catholique  
11 rue du moulin St Jean : Bath vous accueillera



ENSEMBLE,  
CONSTRUIRE  
UN MONDE JUSTE  
ET FRATERNEL



collective  
aid

